
会 議 録 

学校給食センター 

会議の名称 富士見市学校給食センター運営委員会 

開催日時  令和元年１２月２３日（月）午後３時３０分～午後４時３０分 

開 催 場 所 学校給食センター研修室 

出 席 者 斉木 正一氏（南畑小学校長）他１６人  

出欠席状況、別紙のとおり 

会議次第 １ 開  会  

２ あいさつ  

３ 議 題 

（１）協議事項 

①令和元年度第１学期学校給食費収支報告について 

 （監査報告） 

②令和２年度学校給食実施計画（案）について 

 （２）その他 

   ①学校給食費の改定について（報告） 

   ②女子栄養大学とのコラボ給食の提供について 

   ③セルビア給食の提供について（第２回目） 

４ 閉  会 

会議資料 １ 令和元年度第１学期小・中学校給食費収支報告書 

２ 令和２年度学校給食実施計画（案） 

３ 学校給食費の改定について 

４ 保護者の皆様へ～学校給食費改定のお知らせ～ 

５ 女子栄養大学とのコラボ給食提供について 

６ 「セルビア料理」の給食提供について 



                          学校給食センター 

会 議 内 容 

副所長による開会宣言の後、齊藤教育部長より挨拶。 

会議次第に従い、與那覇運営委員長の進行により議題に入る。 

＜議題＞ 

（１）協議事項 

①令和元年度第１学期学校給食費収支報告について 

事務局より収支報告書を朗読説明。その後、令和元年度の監査委

員、小林監査委員（勝瀬小学校長）より監査報告。 

報告後、質疑を問う。特に質疑も無く、挙手による賛成多数によ

り承認を得る。 

 

   ②令和２年度 学校給食実施計画（案）について 

    学期ごとの給食開始と給食終了日については、今まで下記のとおり

に決めてきた。 

    ＜１学期＞ 始まり：始業式を含む４日目から 

          終わり：終業式を含む４日前まで 

    ＜２学期＞ 始まり：始業式を含む３日目から 

          終わり：終業式を含む３日前まで 

    ＜３学期＞ 始まり：始業式を含む３日目から 

          終わり：終業式を含む３日前まで 

 

    令和２年度については、給食費の改定で保護者にもお知らせしたと

おり給食日数を２日増やすこととしたい。授業数の増加を受けて、

１学期の終わりに＋１日、２学期の終わりに＋１日の計２回を増や

した。年間だと合計１９５回、小・中それぞれ卒業式（振替休）が

全休となるため、実質１９４回となる。また、小学１年生の給食開

始は、４月２３日で４月分給食費は２５０円×５日＝１，２５０円、

中学校３年生の給食最終日は、３月１０日で３００円×７回＝２，

１００円となる。 

    報告後、質疑を問うと委員より以下の意見が出された。 

 

    委員：２学期は、１２月２３日（水）まで給食が予定されているが、

終業式の前日なのでその日は大掃除である。給食があると不

都合が生じるので、開始を早めるなど違う日に一日増やして

もらえないだろうか。 

   事務局：回数は維持したいので、他の日に一日増やせるかどうか検討

し、校長会に再度諮ります。また、次の運営委員会で再度議

案にあげさせて頂きます。 



（２）その他 

①学校給食費の改定について 

 令和２年４月より改定される給食費について、これまでの経緯を 

     改めて説明した。令和元年８月２２日に市議会議案説明会に始ま 

り、校長会、教育委員会会議など各方面で説明、承認を得てきた。 

今月９日には、保護者宛に学校給食費改定通知も配布したところで

ある。 

 

②女子栄養大学とのコラボ給食の提供について 

 女子栄養大学とセンターとの食育連携事業として「残菜の多い食材

を活用したコラボメニュー」を令和２年１月２８日（火）に市内の

全小・中学校に提供する。メニュー詳細は別紙のとおり。 

 

③「セルビア料理」の給食提供について 

 １０月２３日に引き続き、富士見市の姉妹都市であるシャバツ市で 

 食べられているセルビア料理を、令和２年２月１２日に給食で提供 

 する。また、センターでも試食会を実施するので、ぜひ PTAの皆 

さまもご応募頂きたい。  

 

以上、議事が滞りなく終了。 

 

 

＜閉会＞ 委員長の閉会宣言で終了。 

 

 


